

TIMING MEDIAS | Porsche Carrera Cup France

17/03/2026 | OFFICIAL TESTS – MAGNY-COURS

INDIVIDUAL PICTURE

Timing: 09h00 – 10h00 / 14h00 – 15h00

Tous les pilotes et team managers sont concernés (En combinaison PCCF 2026 et casque ou team wear si vous n'avez pas encore la combinaison PCCF).

Merci de vous présenter 5 min avant l'horaire indiqué **au box PCCF Communication (box n°20)**.

All drivers and team managers (in PCCF 2026 suit and helmet or team wear if you don't yet have the PCCF suit).

*Please arrive 5 minutes before the time indicated **in the PCCF Communication box (box n°20)**.*

Running order:

09h00 – 09h15 : Martinet by Alméras

09h15 – 09h30 : ABM

09h30 – 09h45 : GP Racing Team

09h45 – 10h00 : LOB Motorsport

14h00 – 14h15 : Debard Automobiles by Racetivity

14h15 – 14h30 : Quanloop EST1 Racing

14h30 – 14h45 : Racing Technology

14h45 – 15h00 : 2B Autosport

TRAVELLING

Timing: 17h30 – 18h00

Un briefing sera organisé pour les pilotes sélectionnés durant la pause du midi de 13h40 à 13h50 **dans le box PCCF Communication (box n°20)**.

Les voitures sélectionnées devront être prêtes à 17h20 au plus tard pour rejoindre la piste

Les pilotes des voitures sélectionnées devront conduire leur voiture.

L'ordre sera déterminé par l'organisation et chaque voiture devra rejoindre la fin de la pitlane lorsque le signal leur sera donné par un membre de l'organisation.

*A briefing will be organized for the selected drivers during the break from 13.40 to 13.50 pm **in the PCCF Communication box (box n°20)**.*

Selected cars must be ready at 05.20pm at the latest to join the track.

Drivers of selected cars must drive their cars.

The order will be determined by the organization, and each car will have to reach the end of the pitlane when the signal is given by a member of the organization.

Voitures sélectionnées / Selected cars:

- #5 – 2B Autosport – Karl VANDEWOESTYNE
- #7 – Racing Technology – Jérôme BOULLERY
- #15 – Martinet by Alméras – Macéo CAPIETTO
- #23 – GP Racing Team – Dylan ESTRE
- #27 – Quanloop EST1 Racing – Tio ELLINAS
- #66 – ABM – Gilles COLOMBANI
- #68 – LOB Motorsport – Manuel ALVES
- #81 – Debard Automobiles by Racetivity – Eric DEBARD